

Saison 2022/23 - Spt 1: SpVgg Jahn Forchheim 3 vs SpVgg Jahn Forchheim 4

Forchheim III mit erfolgreichem Saisonstart im internen Duell mit eigener Talentschmiede

Am vergangenen Freitag startete in der EGF Halle in Forchheim die neue Badminton Saison in der Bezirksliga für die dritte Mannschaft aus Forchheim. In dieser Saison tritt die SpVgg ebenfalls mit einer neuen vierten Mannschaft an, mit der Zielsetzung Talenten aus der eigenen Jugend die Chance zu geben, in der vierten Mannschaft frühzeitig Spielpraxis im Ligabetrieb zu sammeln. Diese Talente werden durch erfahrene und langjährige Mannschaftsspieler ergänzt, um den Übergang in die Bezirksliga zu unterstützen. So kam es bereits am ersten Spieltag zum Duell zwischen Forchheim III & Forchheim IV.

Nach spannenden Herrendoppeln und einem Damendoppel stand es bereits 3:0 für Forchheim III. Insbesondere im ersten Herrendoppel kam es zu einem intensiven Schlagabtausch, mit dem besseren Ende für Forchheim III im dritten Satz. Im Damendoppel konnte das Duo Gewalt & Sendner den Sieg davon tragen gegen unsere ambitionierten Jugendspielerinnen. Bei den folgenden drei Herreneinzeln von Angelakis, Pfeufer und Hanel konnten sich die Herren der dritten Mannschaft in jeweils 2 Sätzen durchsetzen. Auch das Dameneinzel konnte durch Karin Adelman gewonnen werden. Im finalen Mixed musste sich das Duo Sendner und Hollfelder gegen Rammler und Maaß knapp geschlagen geben, so dass am Ende ein 7:1 Sieg für Forchheim III im Ergebnisbogen blieb.

Mit 2:0 Punkten liegt die dritte Mannschaft nun zum Saisonstart auf dem 3. Tabellenplatz, allerdings mit einem Spiel weniger als der aktuelle Tabellenführer BC Bayreuth. Am nächsten Spieltag am 23.10. in Forchheim kommt es dann zum Spitzenspiel um die Tabellenführung.

Von K A